



# communiqué

N°:  
No.: 20

Le 1er mars 1985

VISITE AU CANADA DU  
MINISTRE DES SERVICES ET DES TRAVAUX PUBLICS D'ARGENTINE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Services et des Travaux publics d'Argentine, M. Roque Carranza, effectuera une visite officielle au Canada du 3 au 6 mars.

M. Carranza, qui est l'un des ministres les plus seniors du nouveau gouvernement démocratique argentin, est responsable des dossiers de l'énergie, des transports et des communications. Durant sa visite, il rencontrera des représentants des secteurs public et privé pour discuter de coopération commerciale et industrielle entre le Canada et l'Argentine. Au nombre des domaines d'intérêt particulier pour les compagnies canadiennes figurent les projets hydro-électriques, les gazoducs, la manutention des céréales, la modernisation des systèmes ferroviaires et portuaires, et les communications.